

# つき組保育ドキュメンテーション 4月30日(水)

「♪やねよ～り～た～か～い、こいの～ぼり～」と、  
元気に朝のお集まりで歌うつき組さん。

「こいのぼり、お家にあるー！」 「幼稚園に来る時に見えるよ！」

子ども達同士の会話が弾む！ 弾む！！

そんな中、みんなで園バスに乗って  
お出掛けする事を伝えると、、、

「やった～！！！」と飛び跳ねて喜ぶ子ども達(^^)

初めての  
園外保育！！  
IN高瀬川こいのぼり見学



ドキドキ・わくわくの園外保育♪  
「法然様、行ってきます」



初めてのアンパンマンバス!  
お出掛け、楽しみ～  
バスのお約束は、  
椅子と仲良しちゃったんこ!





目的地に到着～!!見上げると  
こいのぼりがたくさん  
「こいのぼりさん、やつほ～」  
と、元気にご挨拶をしていましたよ

「一番大きいこいのぼりを見つけた」  
「こっちは小さい!あっちのは大きいね」  
「私の好きな緑色もある～」…と、  
たくさん見て感じた事を教えてくれる  
可愛らしい姿が見られました



みんなで  
ハイ、チーズ



たくさん空に泳ぐこいのぼりを見て  
大興奮のつき組さん☆  
「また見に来るね～」と  
名残惜しそうに手を振っていました

幼稚園に戻り、こいのぼりの  
ぬり絵コーナーは大人気☆  
思い思いに自分だけの  
素敵なこいのぼりを塗っていました



高瀬川に向がつている途中、  
線路を走る、山形新幹線に遭遇!!  
新幹線を見た事が嬉しくって、  
「新幹線も塗ってみたい!!」と!!  
「いいね!」「わたしも~」「ぼくも~」  
と数人が集まり、新幹線の塗り絵も  
みんなで楽しむことができ、  
自然と共同で作り上げる楽しさを  
感じていた姿が見られましたよ



こいのぼりの塗り絵も  
新幹線の塗り絵もまだまだ続くようで、  
「明日も続きしたい」「ここに貼って!!」  
と、明日への楽しみへと繋がったようですね

